

Neymar déclare que le Trident du Barcelone mérite de disputer le ballon d'or cette année



Rio de Janeiro, 30 nov. (RHC/PL)-. Neymar da Silva, le grand avant-centre brésilien, a déclaré ce dimanche à Rio de Janeiro que lui et ses co-équipiers de ce qu'on appelle le Trident de la défense du Club Barcelone, méritent d'occuper les trois premiers postes du Ballon d'or, le Prix que décerne la FIFA aux meilleurs footballeurs du monde.

Neymar estime qu'aussi bien lui que Lionel Messi de l'Argentine et Luis Suárez, de l'Uruguay, ont suffisamment de mérites pour disputer ce Prix dont la remise est prévue le 11 janvier, en Suisse.

«Je serais heureux si le Trident était parmi les trois meilleurs joueurs. Pour toute l'histoire que nous écrivons, pour toutes nos conquêtes, nous trois, nous devrions être là» a souligné Neymar dans des déclarations à la chaîne brésilienne de télévision O Globo.

Les noms des trois finalistes du Ballon d'or seront rendus publics ce lundi. Lionel Messi et le Portugais Cristiano Ronaldo ont gagné ce Prix les 7 dernières éditions et le gagnant sera annoncé, comme nous l'avons dit, le 11 janvier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/77357-neymar-declare-que-le-trident-du-barcelone-merite-de-disputer-le-ballon-dor-cette-annee>



Radio Habana Cuba